

¿Qué hacer?

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 11 de Enero de 2018 05:23



Esta pregunta inmortalizada en un ensayo de Lenin parece ser la que está dándole vueltas en la cabeza a todo el independentismo organizado, realengo, independiente, autogestionario y desorganizado. Pregunta puntual y legítima por demás en este momento donde todo parece haberse venido abajo y todo parece necesitar ser reconstruido, demolido, reinventado o simplemente construido desde cero.

Algunos se sienten frustrados, sentimiento que es natural aflore en momentos en que quisiéramos poder

Los logros los podemos recitar a coro: idioma español, nuestra cultura en general, lucha contra la Marina

La mera existencia de un movimiento independentista, aunque se encuentre en una relativa debilidad, e

Lo que nos ocupa y preocupa ahora es el presente. ¿Qué hacer AHORA? Les propongo varias cosas:

¿Qué hacer?

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 11 de Enero de 2018 05:23

- UNO:** ¿Podemos pasar página y entrar en un diálogo constructivo sobre qué vamos a hacer?
- DOS:** La unidad independentista es indispensable. Eso nadie lo tiene en duda. Los independentistas no apoyamos tratados de defensa con EEUU. Puerto Rico no debe ser un territorio de EEUU.
- TRES:** Los métodos de lucha: las diferencias van desde el apoyo único y principista a la independencia hasta el apoyo a la independencia con condiciones.
- CUATRO:** Muchos coincidimos que hay que hacer alianzas amplias más allá del movimiento independentista.
- Defensa:** Los independentistas no apoyamos tratados de defensa con EEUU. Puerto Rico no debe ser un territorio de EEUU.
- Moneda:** Ecuador tiene una economía dolarizada y el expresidente Correa entendía que eso era una buena idea.
- Ciudadanía:** La posibilidad de una doble ciudadanía para los puertorriqueños de EEUU.

Inmigración y aduana: Para los independentistas amigos de EE.UU. los juicios tienen que estar en manos de la justicia estadounidense.

Fondos federales: EEUU debe pagar compensaciones en reparación por 120 años de colonialismo.

Representación internacional: Esos derechos no se dan en tratados y acuerdos comerciales con el mundo.

Estos son solos unos apuntes de las cosas que tenemos que considerar y discutir en la conformación de alianzas amplias.

SEIS : ¿He cruzado el puente antes de llegar a él? Pues hablemos del puente. En las alianzas amplias.

Hay por supuesto temas que deberán ser insoslayables y puntuales en la conformación de alianzas amplias.

La crisis humanitaria tras el paso de los huracanes, ¿qué podemos hacer por nuestro pueblo?

Desarrollo económico sostenible: los objetivos del 2030

La eliminación de la Ley PROMESA y la JCF

La eliminación inmediata de la Leyes de Cabotaje

Las reivindicaciones laborales

Seguro de salud universal

Educación pública y gratuita a todos los niveles

Las reivindicaciones de las mujeres: no a la sociedad patriarcal y violencia de género

Techo seguro

Energía renovable

¿Qué hacer?

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 11 de Enero de 2018 05:23

Luchas ambientales, defensa de las costas y recursos del mar, de los bosques y recursos naturales

Reivindicaciones de los afrodescendientes

Reivindicaciones de la comunidad LGBTQ

La seguridad alimentaria hacia un desarrollo agrícola sostenible.

Las alianzas con el pueblo puertorriqueños en EEUU: Puerto Rico una sola nación

Abrigo la esperanza de que podamos tener la madurez política, la generosidad y la solidaridad necesarias